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ONLINE SU

D
a una Roma sommersa, secondo alcune delle
principali fonti d'informazione nazionali, dalla
spazzatura e da una capitale del Paese, sempre

secondo le stesse fonti, trasformata nella capitale delle
buche in strada, rimbalza una notiziona: che fine fanno le
monetine lanciate dai turisti dentro la famosa fontana di
Trevi? Ci spiega il Tempo, quotidiano leader di Roma che
si è distinto (magari a volte a ragione) nel sollevare criti-
che alla amministrazione 5 Stelle, che c'era una conven-
zione tra il comune e la Caritas che provvedeva a
destinare in beneficenza le somme “pescate” quotidiana-
mente. Si tratta (ma le hanno contate?) di circa un milione
di euro l'anno in monete di piccolo, chiamiamolo così, ta-
glio. Il quotidiano capitolino ha lanciato l'allarme e ad un
certo punto è sembrato che la sindaca Raggi e i suoi as-
sessori, magari nottetempo, si intascassero gli spiccioli.
E' arrivata la famosa trasmissione di Rete 4 che a Marsala
conosciamo bene e ha costruito una puntata con tanto di
collegamento dalla fontana. Poi hanno spiegato dal co-
mune che la delibera di convenzione era stata rinnovata
ma che dalle forze dell'ordine hanno detto che occorreva
stabilire la proprietà delle monetine visto che i ladri che
si infilano in acqua ed effettuano il prelievo sono tanti.
Quindi monete comunali e convenzione con la Caritas per
l'utilizzo. L'abbiamo capito noi perché non lo debbono ca-
pire i colleghi de il Tempo e quelli di Rete 4? In un film del
genio Totò, lui e De Filippo si vendettero la fontana ad un
sempliciotto che credeva di fare un business con le mone-
tine buttate dai turisti. Fin qui solo risate e tanta allegria.
Ma leggendo la notizia abbiamo anche pensato alla fine
del film quando l'acquirente chiedendo soldi e rivendi-
cando la proprietà della storica fontana, veniva condotto
in manicomio con la camicia di forza. Per certuni la legge
Basaglia dovrebbe essere abolita.

MARSALA

Nell'anno in corso, il comune di Marsala risparmierà
quasi 450 mila euro rispetto al 2017  per il servizio
di raccolta differenziata. Risorse che saranno ripartite

tra cittadini (utenze domestiche) e operatori economici
(utenze non domestiche), producendo così una riduzione
sulla Tassa Rifiuti (TARI) per famiglie del 5% e per le attività
commerciali del 3% circa. Questo, in sintesi, il dato ammi-
nistrativo più significativo della seduta del Consiglio comu-
nale conclusasi nella tarda serata di ieri. Per arrivare a questo
risultato, l'Assemblea di Sala delle Lapidi ha approvato due
atti – così come proposti dalla giunta guidata da Alberto Di
Girolamo e precisamente il Piano Economico Finanziario
(PEF) e le tariffe della TARI Ad illustrare le delibere il vice
sindaco Agostino Licari coadiuvato dai funzionari Francesca
Sardo (Tributi) e Giacomo Tumbarello (Servizi pubblici lo-
cali). “Diminuirà la spesa per la raccolta differenziata che è
passata dai quasi 15 milioni agli attuali 13 milioni e mezzo -
ha detto il vice sindaco - grazie al fatto che il senso civico dei
cittadini ha consentito alla città di Marsala di raggiungere il
55% di raccolta differenziata mentre eravamo al 38% nel
2015 - . Un risparmio notevole è stato evidenziato viene
anche dalla riduzione del rifiuto indifferenziato conferito in
discarica, passato dalle 22 mila tonnellate del 2015 alle circa
15 mila del 2017". Si è parlato anche degli aspetti critici come
la presenza delle micro discariche sparse nel territorio. Ne è
seguito un dibattito, con richieste di chiarimenti da parte di
alcuni consiglieri (Galfano, Gandolfo, Aldo Rodriquez, Si-
nacori, Arcara, Vinci, Luana Alagna). Al termine la “delibera
PEF” è stata approvata con 16 voti favorevoli e 3 astenuti.

Unanimità (18 favorevoli), invece, per la votazione della “de-
libera TARI che si riduce del 5% per le famiglie e del 3% per
le attività, con possibilità di versare l'importo dovuto in tre
rate con scadenza 30 giugno, 30 settembre e 30 dicembre. In
apertura di seduta, come era prevedibile, ma forse non fino a
questo punto: si è sancito che in Consiglio comunale il Partito
Democratico non c'è più. Riepiloghiamo anche per capire di
cosa stiamo scrivendo. Meno di tre anni fa, il partito di Matteo
Renzi a Marsala raggiunse quasi ottomila preferenze eleg-
gendo 7 consiglieri comunali. Tutto al seguito del sindaco
(allora segretario del partito era proprio Alberto Di Girolamo
e di una giunta quasi monocolore. Questa premessa è per ca-
pire che ci trovavamo di fronte ad una specie di monarchia
elettiva. Ora trascorso un periodo tutto sommato breve, il Pd
di Marsala si ritrova con la segretaria eletta da poco più di un
anno dimissionaria e al suo seguito, ma su posizioni diverse,
hanno lasciato la carica diversi componenti della segreteria
e della direzione comunale. Oggetto del contendere (ma forse
altro cova sotto le ormai ceneri del partito) la proposta di An-
tonella Milazzo che ha proposto (proposta approvata nell'ul-
tima riunione della direzione comunale) il ritiro dalla giunta
degli assessori targati Pd e nello specifico Anna Maria Angileri,
Clara Ruggieri e il vice sindaco Agostino Licari. Questa riso-
luzione ha portato tre consiglieri comunali (sui 5 rimasti, visto
che nel frattempo Cordaro e Cimiotta si erano staccati dal
gruppo) Mario Rodriquez, Calogero Ferreri e Federica Meo a
sospendersi dal gruppo consiliare in aperta polemica non solo
con il partito ma anche con il capogruppo Antonio Vinci. [ ... ]

...continua in seconda

Il vice sindaco: “E' stato possibile grazie all'aumento della raccolta differenziata” CRONACA

Vandali in azione alla Terrazza San Francesco di Mar-
sala. Un gruppo di ignoti ha fatto irruzione questa
notte nella parte alta di Villa Cavallotti, causando pe-

santi danni alla struttura in legno del chiosco, che da due anni
è diventato un apprezzato punto di ritrovo per i marsalesi e i
turisti, coniugando la bellezza naturalistica e paesaggistica
della location con proposte culturali e ricreative di vario genere
(spettacoli teatrali o musicali, presentazioni di libri, attività lu-
dico-didattiche per bambini, yoga e tanto altro). A scoprire
quanto accaduto, uno dei gestori, che ieri mattinata era arrivato
sul posto con l’intenzione di dedicarsi alla cura del verde della
Terrazza. Propositi inevitabilmente accantonati, di fronte al-
l’amara sorpresa che si è presentata davanti ai suoi occhi, con il
bancone devastato, l’impianto elettrico danneggiato, le maniglie
rotte. I vandali hanno preso di mira anche la fontana che si trova
al centro della Terrazza, sradicandone i tubi che consentono il
ricambio dell’acqua. I gestori del locale hanno immediatamente
sporto denuncia alla Polizia e avvertito il Comune di Marsala
di quanto avvenuto. [ ... ]                            ...continua in seconda

Danneggiate la struttura in legno e la fontana

Terrazza San Francesco
devastata dai vandaliIl Consiglio comunale approva

la diminuzione delle tariffe Tari
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PETROSINO

Anche il Consiglio comunale di Petrosino ha approvato la Tari per il 2018. L'appro-
vazione è avvenuta con i voti della maggioranza, mentre la minoranza del gruppo
Adesso il Futuro non ha partecipato ai lavori d'aula, convocati con carattere d'urgenza

nella giornata di martedì per rispettare la scadenza che prevedeva l'approvazione della delibera
entro il 31 marzo. Un'assenza che è stata ancora una volta stigmatizzata dal capogruppo di
Cambia Petrosino Luca Facciolo e dal sindaco Gaspare Giacalone. Dal gruppo Adesso il
Futuro fanno comunque sapere che non si è trattato di una presa di posizione di carattere po-
litico, ma di una situazione contingente, determinata da precedenti impegni di lavoro. Le ta-

riffe della Tari contenute nel Pef prevedono un leggero aumento rispetto all'anno precedente:
“si tratta di pochi euro a bolletta – spiega il presidente del Consiglio comunale Davide Lau-
dicina – su cui hanno inciso l'incremento delle utenze e dei metri quadri, oltre alle agevola-
zioni fiscali introdotte negli anni passati”. Nel corso della seduta lo stesso presidente
Laudicina ha presentato una mozione, sottoscritta dai consiglieri presenti in aula, in cui viene
sposata la richiesta di attivazione dei servizi di oncologia e chemioterapia presso l'ospedale
“Paolo Borsellino”, avanzata nei giorni scorsi dalle associazioni Andos, Cif, Marsala smile
e Casa di Venere, oltre che dal primo cittadino lilybetano Alberto Di Girolamo.

Approvata la Tari. La minoranza assente dall’aula consiliare
Previsto un leggero incremento delle tariffe per il 2018. Presentata mozione pro oncologia

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Il Consiglio comunale approva la diminuzione delle tariffe
Tari ] - Ed arriviamo alla seduta del consiglio di mercoledì:
in apertura il presidente Enzo Sturiano ha comunicato che
anche l'ormai ex capogruppo e il consigliere Angelo Di Gi-
rolamo avevano avvisato della loro decisione di sospendersi
dal gruppo. A questo punto tutta la prima parte della seduta
ha preso una piega inaspettata e sono anche volate parole
grosse. “Ci sospendiamo – ha detto Antonio Vinci - anche
per il tono vergognoso che è stato usato dai miei ex colleghi
per motivare la loro decisione di sospendersi dal gruppo”.
Sono seguiti diversi interventi  dai toni quasi simili. Dai ban-
chi dell'opposizione si è chiesto al sindaco che comunque era
assente per altri impegni istituzionali, di riferire non tanto sul
suo partito quanto con quale maggioranza intende continuare
ad amministrare la città visto che adesso anche il Pd non è
più rappresentato a Palazzo VII Aprile.  Lo stesso presidente
Sturiano ha invitato il sindaco a riferire in Aula in una delle
prossime sedute. A Vinci ha replicato anche il suo ex vice ca-
pogruppo: “Abbiamo difeso la prerogativa del sindaco di sce-
gliersi gli assessori – ha detto Calogero Ferreri -. Non

abbiamo nulla di personale contro Antonio Vinci, la nostra è
una posizione politica”. In tanti e in maniera quasi sorpren-
dente hanno espresso solidarietà al consigliere Antonio Vinci.
“Ora con chi dialogherà la minoranza? - si è chiesto il con-
sigliere Pino Milazzo- E' opportuno che il sindaco venga in
Aula a riferire con quale maggioranza intenda continuare ad
amministrare la città”. Con tono analogo sono intervenuti di-
versi consiglieri sia di minoranza che di maggioranza. Luana
Alagna ha sollevato anche un problema tecnico: “Chiedo al
segretario generale che cosa significa sospensione da un
gruppo consiliare e cosa tecnicamente comporterà”. Il segre-
tario Bernardo Triolo ha detto che la sospensione non è pre-
vista dal regolamento del Consiglio comunale e che
comunque avrebbe approfondito la questione dando una ri-
sposta all'aula. Più politico l'intervento di Walter Alagna e
del consigliere Giovanni Sinacori ai quali ha fatto seguito
Michele Gnadfolfo con una singolare proposta. “A questo
punto non ha neppure significato andare avanti con la mo-
zione di sfiducia – ha detto il consigliere socialista – dimet-
tiamoci tutti e portiamo la città al voto”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Terrazza San Francesco devastata dai vandali ] -
Ingenti i danni, di cui al momento è difficile fare una
stima precisa. Sulla vicenda pesa come un macigno
anche la scarsa sorveglianza che da tempo si registra
all’interno di Villa Cavallotti, nonostante le numerose
richieste giunte alle istituzioni in questi anni. All’in-
terno del giardino storico della città, infatti, non è pre-
senta nessuna telecamera di videosorveglianza, e
anche la presenza dei custodi evidentemente non è
adeguata alla necessità del luogo, tenuto conto che in
molte occasioni si sono registrati altri danneggiamenti,
dalle panchine ai fari della luce. “Non c’è tutela, ci
sentiamo abbandonati”, è l’amaro commento dei gio-
vani gestori della Torrazza, che a maggio dovrebbe
riaprire al pubblico. Sui social sono comunque arrivati
numerosi attestati di vicinanza e solidarietà allo staff
della Terrazza San Francesco, a testimonianza dell'ap-
prezzamento per l'opera di restituizione alla comunità
di un luogo di rara bellezza che è stata fatta in questi
anni. [ vincenzo figlioli ]

POLITICA

Il Consigliere comunale Aldo Fulvio Rodriquez, interroga il
sindaco di Marsala sulla partecipazione al bando europeo
WiFi4EU “A sportello aperto”. “L'accesso a Internet è

ormai un diritto che andrebbe riconosciuto ad ogni cittadino.
E' auspicabile – prosegue l'esponente del M5S - che ogni sin-
golo individuo abbia la possibilità di potersi connettere con il
WI FI gratuitamente negli spazi pubblici, come parchi, piazze,
edifici pubblici, biblioteche, musei e centri sanitari in tutta Eu-
ropa”. E Marsala essendo a vocazione turistica dovrebbe par-
tecipare al bando europeo che consente ai comuni di dotarsi di
hotspot per le connessioni ad internet; bando che uscirà il pros-
simo 15 maggio. Gli Enti locali, come fa sapere Rodriquez, si
possono già registrare nell'apposito portale, primo passo per

partecipare ed ottenere il voucher che saranno assegnati se-
condo la modalità “a sportello” (“first-come, first-served”), cioè
in base all’ordine di arrivo della richiesta e pertanto sarà fon-
damentale la data e l’orario di inoltro della candidatura. Ai be-
neficiari però, spetterà impegnarsi per pagare i costi per la
connessione e il mantenimento dell’infrastruttura per offrire
una connessione Wi-fi libera e di alta qualità per almeno 3 anni;
di contro l’ammontare del voucher ottenibile equivale a 15.000
euro per ciascuna municipalità. “Il Comune di Marsala è in-
cluso nella lista dei comuni italiani che possono registrarsi ed
ammessi a partecipare al suddetto bando – ha affermato in con-
clusione Rodriquez -. Interrogo il sindaco per sapere se intende
partecipare al bando europeo WiFi4EU”. 

Un bando per il wi fi gratis, l'interrogazione di Aldo Rodriquez
Il Comune di Marsala potrebbe dotarsi di hotspot per le connessioni in tutti gli spazi pubblici
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Brutto incidente ieri
mattina a Marsala.
Protagoniste dello

scontro due auto, un'Audi e
una Volkswagen, che si tro-
vavano in transito nella zona
dei lidi. Una delle due stava
attraversando la Sp 84 e
dopo aver superato la ro-
tonda che conduce al Signo-
rino stava procedendo in
direzione Petrosino: arrivata
all'altezza dell'incrocio che
conduce nella zona balneare

di Sabugia, si è ritrovata a
sbattere contro un'altra vet-
tura che proveniva da lì e
stava per immettersi sulla
Provinciale. Forte l'impatto,
inevitabile il soccorso del
118 che ha portato i feriti in
ospedale per le cure del
caso. Il sinistro è stato rile-
vato dai Carabinieri. Sul
posto anche gli addetti della
ditta Ecolsia, che hanno ri-
pristinato la praticabilità
della carreggiata. 

Scontro tra due auto sulla litoranea Marsala-Petrosino
Nella zona dei lidi all'altezza dell'incrocio le vetture hanno sbattuto. Sono intervenuti i Carabinieri

ALDO RODRIQUEZ

Giuseppe Cerami, 51 anni di Marsala, è stato ri-
confermato presidente provinciale dell’Associa-
zione Nazionale Dentisti Italiani (A.N.D.I.).
L’elezione è avvenuta lunedì scorso in occasione
dell’Assemblea svoltasi presso la Sala Conferenze
dell’Ordine dei Medici Chirurghi ed Odontoiatri
di Trapani, nel corso della quale è stato eletto il
nuovo Consiglio Provinciale per il quadriennio
2018/2021. Ad affiancare Cerami saranno Vito
Sanci, vice presidente, Giovanni Cangemi, Segre-
tario Sindacale, Salvatore Crivello, Segretario
Culturale, Daniela Alfisi, Tesoriere, Francesco
Blunda, Segretario, ed i Consiglieri Stefano Di
Graziano, Edoardo La Russa, Luca Mastrantonio
e Cecilia Mauro. L’A.N.D.I. è l’associazione degli
odontoiatri più rappresentativa della categoria in
provincia, con 162 soci, ed in Italia con oltre
25.000 iscritti. La sua mission è quella di promuo-
vere l’aggiornamento e la crescita professionale
degli odontoiatri a tutela della salute dei cittadini. 

ANDI, confermato
Giuseppe Cerami



Da Platone a
Camus, pas-
sando per Pi-

randello e
Shakespeare. Le tele-
camere de “La Tr3”
hanno seguito lo spet-
tacolo che l'attore e
regista marsalese
Giorgio Magnato ha
portato in scena lo
scorso sabato al Ba-
luardo Velasco. “Ce-
lebri Monologhi” sarà riproposto all’interno dello
“Speciale Giorgio Magnato” in onda il 30 marzo,
alle ore 21.30, e il 31 marzo, alle ore 14.30 e 21.30,
sul “Canale 616” del Dtt, in streaming
su “www.latr3.tv”, sulla pagina Facebook “face-
book.com/TvLaTr3Marsala” e sul Canale YouTube
“Tr3News”. Si parlerà della rappresentazione tea-
trale e non solo, in compagnia del grande maestro,
insieme agli attori Salvatore Ciaramidaro, France-
sco Torrente e Gaspare Lombardo.

Su La Tr3 “Speciale
Giorgio Magnato”

Sono usciti poco dopo le 13, come da tradizione, i primi quadri della
Sacra Rappresentazione della Passione di Cristo. Ad attenderla in
via XIX Luglio, tanti cittadini, fedeli e anche alcuni turisti, giunti

a Marsala proprio per la Settimana Santa. A rappresentare le istituzioni,
il sindaco Alberto Di Girolamo con il vice Agostino Licari e tutta laG-
giunta, il Presidente del Consiglio comunale Enzo Sturiano, i deputati
regionali Eleonora Lo Curto e Stefano Pellegrino. Un lungo applauso ha
accolto il passaggio di uno dei ladroni per l'ottima interpretazione. Vestiti
inconsueti quest'anno, più cura per il particolare, per il trucco e la recita-
zione. Buone anche le condizioni climatiche della giornata, diventate un
autentico spauracchio negli ultimi anni, dopo il ritiro forzato del 2016 a
causa di un violento acquazzone. La processione ha attraversato le prin-
cipali vie e piazze del centro storico lilybetano fino al tardo pomeriggio.

Giovedì Santo, le foto della Processione

Al Cinema Golden di Mar-
sala questa settimana una
doppia proiezione. Il dram-
matico “Il Sole a Mezza-
notte” continuerà ad essere
proiettato solo alle ore 17.
Alle ore 18.30, 20.15 e 22,
la commedia “Metti la
nonna in freezer” di Gian-
carlo Fontana e Giuseppe
Stasi con Fabio De
Luigi, Miriam Leone, Lucia Ocone, Marina
Rocco, Francesco Di Leva. Claudia è una giovane re-
stauratrice che lavora in proprio, con l'aiuto delle due
amiche più care. Da mesi ha completato un grosso la-
voro per la Soprintendenza ma la pubblica ammini-
strazione non le paga quanto dovuto. L'unica entrata
certa è la pensione della nonna Birgit, ma improvvi-
samente la nonna muore, cosa fare? Surgelare l'an-
ziana per continuare ad incassare... ma poi arriva il
maresciallo della Finanza Simone... Gli Over 65 che
presentano una copia di Marsala C'è con questo arti-
colo avranno diritto ad uno sconto sul prezzo del bi-
glietto: 4 euro anziché 7.

In sala “Metti la
nonna in freezer”

CINEMA GOLDEN
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Questa è Storia…..raccontata dal Padre Pre-
dicatore  durante gli esercizi spirituali, (…
.ho voluto riportarli perché fanno bene….al-
l’anima di qualcuno/a ….)…dicevo, ap-
punto, - questa Storia_ si svolse parecchi
secoli fa (!) fuori Gerusalemme….: “Disma
era diventato il più ricco e sfacciato ladrone
del deserto. Ma un giorno, arrivò da Roma
un governatore ambizioso di nome Ponzio
Pilato che, per fare carriera e ingraziarsi i no-
tabili di Gerusalemme, decise di catturare
questo ladrone. Ci riuscì con un tranello e
Disma fu condannato alla pena più terribile
: la morte mediante crocifissione. In tre sa-
lirono sul Golgota, il luogo delle condanne,
poco fuori Gerusalemme, dove erano state
preparate tre croci. Disma scherzava con
un’altro vecchio brigante legato con lui, ma
entrambi non riuscivano a capire l’identità
del  terzo condannato. Aveva il volto nobile
e pieno di bontà, anche sotto i segni della
tortura ! Dicevano che era un profeta di Ga-
lilea di nome Gesù, che faceva miracoli, che
era stato condannato perché si era procla-
mato Figlio di Dio. Gli occhi gelidi e feroci
di Disma si incontrarono con quelli del terzo
condannato. Per il bandito tutto divenne
stranamente diverso: la sua rabbia feroce
svanì e si sentì stranamente in pace. Il boia
cominciò il suo miserabile compito con il
profeta galileo: impugnò un grosso martello
e tre grossi chiodi, mentre un soldato intin-
geva una spugna nell’aceto. Improvvisa-
mente Disma, andò tra i suoi ricordi e capì:
ecco…i doni dei re che lui aveva rubato tanti
anni prima in una stalla di Betlemme, dove

c'erano un uomo,una madre e un bambino.
Quel bambino era il Messia! Quindi anche
lui aveva contribuito a crocifiggere il Figlio
di Dio...? Con le lacrime agli occhi, Disma
sentì che Gesù diceva: “Padre, perdona loro
perché non sanno quello che fanno”.
Quando le tre croci furono innalzate con il
loro carico di dolore, la gente cominciò a
farsi beffe dei condannati. Si accanivano
particolarmente contro Gesù. I capi del po-
polo lo schernivano: “…Ha salvato tanti
altri, ora salvi se stesso, se è veramente il
Messia scelto da Dio ! “ Anche i soldati lo
schernivano: si avvicinavano a Gesù, gli da-
vano da bere aceto e gli dicevano frasi si-
mili…L'altro ladrone crocifisso si era unito
agli schernitori e insultava Gesù: “Non sei
tu il Messia? Salva te stesso e noi!. Disma
lo rimproverò con asprezza: “…Tu che stai
subendo la stessa condanna non hai proprio
nessun timore di Dio? Per noi due è giusto
scontare il castigo per ciò che abbiamo fatto,
lui invece non ha fatto nulla di male ! “. Poi
rivolgendosi a Gesù disse : “…Gesù, ricor-
dati di me quando sarai nel tuo regno “. Gli
occhi del Messia  morente guardarono
Disma con bontà infinita, poi il feroce ban-
dito udì dall’alto le parole più belle e amo-
revoli di tutta la sua vita disperata: “Ti
assicuro che, anche Tu, oggi, sarai con me
in paradiso ! “- Mentre le parole del “Padre
Fedele Predicatore Cappuccino” risuona-
vano tra le ‘navate’ della Chiesa gremita di
fedeli…lo stesso, continuò i suoi ‘esercizi’
raccontando un fatto personale che ne rivelò
la sua fede e dedizione verso l’altissimo…

.così dicendo :  “ Voglio rivelarvi – miei Cari
fedeli- che qualche tempo fa ho fatto un
sogno…” Era una fantastica giornata illu-
minata da un Sole  camminavo lungo un
viale, tra due file di alberi secolari….il car-
tello riportava “Viale della vita” ad un tratto
vidi un cartello che indicava, con tanto di
freccia: "Drogheria del Paradiso".Mi avvi-
cinai e, giunto sull’uscio, la porta si spalancò
da sola e, appena mi ripresi dallo stupore,
mi ritrovai dentro. Vidi una schiera di Angeli
che stavano dappertutto. Uno mi porse un
cestino e mi disse: "Fai la spesa con atten-
zione, Amico mio! Tutto ciò che occorre a
un buon Cristiano si può trovare in questo
“esercizio” del Paradiso; tutto quello che tu
non riuscissi a portar via oggi, puoi ritornare
a prenderlo domani!" Per prima cosa presi
un po' di “Sapienza”: il sale si trovava nello
stesso scaffale. Più in basso c’era “l’Intel-
letto”. Pensai che fosse come la saggezza,
di cui si ha bisogno ovunque. Poi presi una
o due scatole di “Consiglio” per affrontare
le decisioni sulla strada giusta da percorrere
e due sacchetti di “Scienza” affinché avessi
la capacità di conoscere le necessità di chi
era con me.  Presi  lo “Spirito Santo”, dal
momento che si trovava in ogni angolo della
drogheria. Mi fermai ed acquistai un po' di
“Forza” e un po' di “Coraggio” perché mi
aiutasse nelle situazioni difficili della vita.
Mi accorsi allora che il cestino era quasi
pieno, ma avevo ancora bisogno di compe-
rare un po' di “Pietà” come riconoscenza e
Amore verso chi mi aveva condotto in quel
cammino.Non dimenticai di prendere la

“Salvezza” che, per fortuna, era in offerta
gratuita, e così cercai di prenderne abba-
stanza da salvare anche Voi, Cari fedeli (e
lettori ! ) e….me. Mi avviai poi alla cassa
per pagare il conto. Non appena arrivai al
corridoio ricordai di non aver preso la “Pre-
ghiera” e la misi dentro, perché sapevo che,
una volta fuori, sarei incappato in tanti Pec-
cati. Nell'ultimo scaffale, prima della Cassa,
c'era una gran quantità di “Pace e Gioia con
Canti e Lodi” e così mi servii. Quindi chiesi
all'Angelo quanto gli dovevo. Egli si limitò
a sorridermi e mi disse: "Porta ogni cosa con
te, dovunque  tu vada!"…A mia volta gli
sorrisi e gli chiesi: "Sul serio, quanto ti
devo?" L'Angelo sorrise di nuovo e disse:
"Ascolta…. Gesù ha pagato il tuo conto,
tanto tempo fa!" e mi regalò  anche alcune
vaschette di “Fede e di Timore di Dio”, mi
sarebbero servite (mi disse ! ) per essere ri-
conoscente…nell’eternità  per quel gesto
d’amore che oggi offro anche a Voi Cari
Lettori non prima di avervi augurato una
Buona Santa  Pasqua….!

Morsi mè figghiu!
Raccolta Ciliberto –Ribera - Epoca ‘800

Da “Lamentanze”

La lampa s'astuta, nun c'è cchiù ogghiu
chistu è lu signu ca morsi me figghiu,

ca l'acqua di lu mari fussi ogghiu
quantu addummassi 'na lampa a me figghiu.

Ca l'acqua di lu mari fussi ogghiu
quardatici lu Venniri a me fgghiu.

Ora ca s'astutaru li cannili
patruzzu, senza di vui com'aju a fari?

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

Perché  sia gioioso il Vostro “Cammino della Vita” ! 

EVENTI RELIGIOSI

Si terrà oggi la Processione del Venerdì Santo. Alle ore 14.30, il Simulacro della
Madonna Addolorata lascerà il Santuario della piazzetta omonima per recarsi
in Chiesa Madre: qui alle ore 15 sarà officiata la Santa Messa e, al termine, il

Corteo funebre con il Cristo Morto e l’Addolorata per le vie della città. Questo l'or-
dine della Processione: stendardo, comitati e associazioni parrocchiali, fedelissimi
della Madonna della Cava, Confraternita dell'Immacolata, Confraternita Sant'Anna,
Confraternita del SS. Sacramento, Gruppo Marie, Istituti Religiosi Femminili,
Confraternita dell'Addolorata, Clero, Cristo Morto, Simulacro della Madonna
Addolorata, Autorità, Banda Musicale, fedeli. Il Corteo uscirà dalla Chiesa
Madre alle 16.30 circa e procederà per il seguente itinerario nelle vie cittadine:
CHIESA MADRE – VIA XI MAGGIO (LATO DESTRO) – PIAZZA MAT-
TEOTTI – VIA C. ISGRO' – VIA PIPITONE – VIA FRISELLA – LARGO

GIACONIA – VIA BARRACO – PIAZZA S. FRANCESCO – VIA XIX LU-
GLIO – VIA STRUPPA – VIA A. DE GASPERI – CORSO GRAMSCI –
LARGO SANSONE – VIA CASTELLO – VIA AMENDOLA – PIAZZA
MATTEOTTI – VIA ROMA – VIA F. CRISPI – VIA MAZZINI – VIA
DELLO SBARCO (LATO SINISTRO) – VIA CORSICA – VIA M. NUC-
CIO – VIA MAZZINI – VIA SANITA' – PIAZZA PIEMONTE E LOM-
BARDO – VIA DEI MILLE – PIAZZA MAMELI (SOSTA PER LA
PREGHIERA) – RITIRO AL SANTUARIO DELL'ADDOLORATA. 
Dopo il ritiro della Processione, il Santuario dell’Addolorata resterà aperto per le
preghiere fino alle ore 24. La cittadinanza è invitata ad omaggiare il passaggio del
Cristo Morto e dell'Addolorata con addobbi floreali dai balconi e l'esposizione di
lini e drappi. 

Ecco l'itinerario della Processione del Venerdì Santo
Il tradizionale e sentito evento religioso prenderà il via alle 14.30 con il Simulacro in Chiesa Madre

Con la coppia De Luigi-Leone
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INIZIATIVE

“Una schiacciata contro il bullismo”. È il titolo della ma-
nifestazione organizzata nell’Istituto comprensivo “Ste-
fano Pellegrino” di Paolini a conclusione di un percorso

formativo che ha interessato buona parte degli alunni della scuola
secondaria di primo grado. “L’idea di dar vita ad un match di palla-
volo – ha detto il prof Giuseppe Virgilio – nasce dall’intento di far
comprendere agli alunni che facciamo tutti parte di una squadra e
che ognuno ha diritto al suo posto in campo per dare il proprio con-
tributo alla buona riuscita della partita. Solo così la vittoria si con-
quista ed è merito di tutti”. A giocare sono stati gli alunni della scuola
media in una triangolare introdotta dalle note di “We are the cham-
pions”, perché gli adolescenti hanno il diritto e il dovere di credere
in se stessi al punto da non soccombere ad alcuna prevaricazione,
sia fisica che psicologica attuata da parte di altri ragazzi. L’evento
ha coinvolto anche gli alunni della scuola primaria e precisamente
tutte le classi quarte e quinte che hanno fatto il tifo al grido comune:
“No al bullismo”, con la certezza che gli adulti tutti, ma in modo
particolare gli insegnanti costituiscono una mano tesa nei confronti
di tutti i minori vessati, ma anche di coloro i quali diventano leader
in negativo ai danni dei compagni. “La manifestazione sportiva – ha
spiegato la dirigente scolastica Nicoletta Drago – è la conclusione

di un percorso formativo che ha interessato in modo particolare gli
alunni delle classi seconde di scuola secondaria di primo grado. Sono
stati somministrati dei questionari anonimi per rilevare casi di bul-
lismo esercitato o subìto, gli studenti hanno anche visto video-testi-
monianze di adolescenti la cui vita è stata segnata da questo
fenomeno e letto fatti di cronaca. Ringraziamo inoltre il tenente Vir-
ginia Coni, che dirige il nucleo operativo radiomobile che appartiene
alla compagnia dei carabinieri di Marsala, che ha tenuto una speciale
lezione su questo tremendo fenomeno che purtroppo non è estraneo
al nostro territorio. Inoltre un percorso mirato è stato anche condotto
con una classe prima di scuola secondaria di primo grado grazie al
supporto delle esperte dell’associazione Metamorforsi, in ragione
del progetto realizzato dal Consorzio Solidalia in partnership con il
Comune di Marsala, dal titolo: “Abbattere il soffitto di cristallo”. In
occasione della manifestazione finale è stato scelto un simbolo spe-
ciale correlato alle imminenti festività pasquali: “L’albero della spe-
ranza”. “L’idea – ha spiegato la docente di educazione artistica
Nuccia Gulino – è quella che da un ramo apparentemente secco pos-
sano nascere germogli di domani migliori. Gli alunni hanno addob-
bato l’albero, ma soprattutto hanno scritto messaggi di speranza di
una società migliore, più giusta ed equa”. Tra le frasi riportate: “La
paura può farti prigioniero. La speranza può renderti libero”. Non a
caso l’albero della speranza è stato sistemato al centro dell’atrio.
Vuole dunque essere un benvenuto prima per i nostri alunni e poi
per tutto il territorio e un invito a credere che cambiare in meglio si
può, anzi, si deve.

CALCIO
L’Asd Marsala calcio lancia l’iniziativa
“creDiamoci”. Da ieri e fino a sabato 31
marzo (dalle ore 15 alle ore 19), presso
l’ex edicola di Porta Mazara, sarà possi-
bile acquistare dei coupon dal valore di
10 euro, che daranno il diritto ai posses-
sori, di accedere agli spalti della Tribuna
in occasione della partita di domenica 8
aprile (inizio ore 15), contro l’Atletico
Campofranco. Alla consegna di ogni
coupon, sarà omaggiata una maglia con
i colori e lo stemma del Marsala Calcio,
con la scritta “creDiamoci” stampata sul
petto. A partire da martedì 3 aprile in-
vece, sarà possibile ritirare coupon e ma-
glie anche nei consueti punti di
prevendita.

BASKET
Si è concluso con una sconfitta, fortuna-
tamente indolore, il campionato della
Nuova Pallacanestro Marsala. La forma-
zione di coach Peppe Grillo, di scena a
Spadafora al cospetto della capolista in-
discussa del campionato, si è arresa ai
più quotati avversari. 86-52 (parziali 23-
11, 18-17, 22–14 e 23-10 ) il punteggio
finale, che conferma la forza della squa-
dra messinese, candidata al salto di cate-
goria. Ancora una volta assenti per
squalifica Pizzo, che è stato comunque il
miglior marcatore azzurro della stagione
con 321 punti all’attivo, e
Cucchiara.Non convocato per scelta tec-
nica, invece, Gabriele Baseggio. I lilybe-
tani hanno terminato il campionato in
settima posizione, tentando l’obiettivo
stagionale e migliorando quello dello
scorso anno. Retrocede l’Orizzonte Pa-
lermo e accedono ai play-off le prime
quattro in classifica, Il Nuovo Avvenire
Spadafora, Cestistica Torrenovese

Aquila, Sporting S.Agata e Il Minibasket
Milazzo.

PALLAMANO
Il Giovinetto Petrosino, di scena sabato
scorso al palasport di Petrosino contro il
Cus Palermo, ha vinto per 27-26. Il suc-
cesso, però, condanna ugualmente i ra-
gazzi di mister Onofrio Fiorino al quinto
posto, con 13 punti all’attivo e due gare
ancora da giocare. Le trasferte con Gir-
genti e Henna, che dovranno essere ono-
rate al meglio da Rallo e compagni,
diventano comunque ininfluenti perché,
anche in caso di successo, i 4 punti non
permetterebbero di agganciare in classi-
fica il Messina. Ricordiamo che con la
riforma dei campionati, solo le prime 4
formazioni preserveranno la serie “A2”.
I petrosilinei, comunque, intendono
chiudere al quinto posto per, eventual-
mente, poter usufruire di un ripescaggio
da parte della Federazione.

“Una schiacciata contro il bullismo”: alla
“Stefano Pellegrino” pallavolo ed incontri

È stato inaugurato “L’albero della Speranza” perché: “La paura può farti prigioniero. La speranza può renderti libero”

Premiato dal signor Riti, presi-
dente dell'Associazione umanita-
ria "Aiutiamoli a vivere", il Liceo
Pascasino di Marsala per le esibi-
zioni canore degli studenti al
concorso “Una Voce per Cherno-
byl”, due dei quali sono finiti sul
podio, Salvatore Lo Faso (primo)
e Simona Gandolfo (terza). "Rin-
grazio di cuore tutti i ragazzi che
si sono esibiti e mi complimento
per il successo raggiunto da Sal-
vatore Lo Faso e Simona Gan-
dolfo, grazie di cuore anche
all'Associazione che ha unito un

fine nobile con l'intrattenimento
di una bella serata e con la valo-
rizzazione dei giovani - dichiara
la preside Anna Maria Angileri -
grazie anche alla docente Alestra
che ha coordinato l'iniziativa
della nostra scuola”. Il Liceo Pa-
scasino si distingue per i diversi
talenti giovanili nel campo musi-
cale, anche il giovane Antonio
Licari, studente di quinta classe,
in questi giorni ha avuto un rico-
noscimento importante nella tra-
smissione The Voice sulla Rai.

Liceo Pascasino premiato per “Una Voce per Chernobyl”


